

Reapertura de la Cordillera Huayhuash

Región/ Provincias / Distrito

Áncash/ Bolognesi/ Chiquián

Fecha del suceso:

01 de junio 2021

Ocurrencia:

Se reapertura el ingreso a la Cordillera Huayhuash, en la comunidad campesina de Llámac

Información obtenida:

A través de un comunicado de la Comunidad Campesina de Llámac, se tomó conocimiento que desde el 01 de junio se puede visitar la Cordillera Huayhuash en la CC de Llámac.

Asimismo, elaboraron una guía de visita por la coyuntura actual, a continuación un extracto:

Control de Ingreso:

- Las agencias de viaje deben ser acreditadas por la DIRCETUR Áncash, Huánuco o Lima.
- Los grupos no deben exceder de 8 personas
- Los guías deben ser acreditados.
- El personal que acompaña al turista debe mostrar el resultado negativo de la prueba antigénica o molecular, no mayor a 72 h previo a la hora de control.
- Los turistas deben presentar su carnet de vacunación o prueba molecular negativa.
- Los pagos deben ser en efectivo (monto exacto).
- Todo visitante debe contar con su equipo de protección personal para el Covid-19.
- El embarque y desembarque será dentro del territorio de la CC de Llámac. Solo se permitirá transporte privado.

Se adjunta la guía de visita con mayores detalles.

Fuente:

- Comunidad Campesina de Llámac.